

Pour diffusion immédiate
Le 15 mars 2012

Ouverture du nouveau Centre correctionnel de Whitehorse

WHITEHORSE – Le nouveau Centre correctionnel de Whitehorse (CCW) a ouvert ses portes ce matin et les détenus et les employés y passeront leur première journée complète.

« Ce projet est l'une des pierres angulaires de notre Plan stratégique sur la restructuration des services correctionnels », a déclaré le ministre de la Justice, M. Mike Nixon. « Le nouveau Centre correctionnel représente une amélioration importante si on le compare aux conditions de détention qui existaient dans l'ancien établissement. Il permettra d'offrir de nouvelles possibilités de programmes ainsi qu'un milieu plus sécuritaire tant pour les détenus que pour les employés. Par ailleurs, j'aimerais féliciter les membres du personnel du CCW pour le professionnalisme dont ils ont fait preuve aujourd'hui afin d'assurer une transition en douceur au cours de la matinée. »

Le Plan stratégique sur la restructuration des services correctionnels prévoyait l'amélioration des programmes et des services correctionnels, l'ajout de services à l'intention des victimes d'actes criminels, la mise en place d'un nouveau cadre réglementaire et la construction d'un nouveau centre correctionnel. Des progrès importants ont été accomplis relativement à chaque aspect du plan stratégique et l'ouverture du nouveau centre est le signe que la mise en œuvre du plan est sur le point d'être achevée.

Construit au coût de 70 millions de dollars, le nouvel établissement correctionnel est le fruit d'un partenariat entre la Première nation des Kwanlin Dün et la société Dominion Construction.

« Les membres de la Première nation des Kwanlin Dün sont heureux d'avoir pu prendre part à la construction du nouveau Centre correctionnel de Whitehorse », a indiqué le chef par intérim, M. Ray Sydney. « Nous attendons avec impatience la poursuite de la mise en œuvre du Plan stratégique sur la restructuration des services correctionnels, en consultation avec le ministère de la Justice, les Premières nations et les autres partenaires, ainsi que la mise en place de nouveaux programmes et services au centre. »

La capacité d'accueil des nouvelles installations est de 190 détenus. Le centre applique un modèle de surveillance directe en ce qui concerne les relations avec les détenus et les mesures de sécurité à leur égard. Ce modèle fait en sorte que les employés ont des contacts à longueur de journée avec les détenus.

La construction du centre a généré plus de trois cents emplois à temps plein, et un bon nombre de personnes de métier et de sous-traitants yukonnais ont pu contribuer à la réalisation du projet. Le bâtiment a été conçu de manière à répondre aux normes d'efficacité énergétique LEED qui s'appliquent aux bâtiments commerciaux à haut rendement énergétique.

« La réalisation de ce projet complexe offre un bel exemple de collaboration, non seulement entre partenaires associés, mais aussi entre les nombreuses personnes – gens de métier, ingénieurs et architectes – qui ont activement participé à la construction du centre », a déclaré le ministre de la Voirie et des Travaux publics, M. Wade Istchenko. « Cet édifice ultramoderne nous permettra d'offrir aux détenus et aux employés un milieu carcéral à la fois sécuritaire et approprié. »

Pour de plus amples renseignements sur les Services communautaires et sur les Services correctionnels, visitez le <http://www.justice.gov.yk.ca/fr/prog/cor/index.html>.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca
Doris Wurfbaum
Communications
Voirie et Travaux publics
867-393-7193
doris.wurfbaum@gov.yk.ca

Dan Cable
Communications
Justice
867-667-3508
dan.cable@gov.yk.ca
Roxanne Vallevand
Directrice adjointe
Première nation des Kwanlin Dün
867-633-7840
roxanne.vallevand@kwanlindun.com

Communiqué numéro 12-045

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.